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様式第 2号（第 8条関係） 

審議会等会議録 

会議の名称  令和３年度第１回加須市田ケ谷総合センター運営委員会 

開催日時 
 令和３年１２月２０日（月） 

 開会／午後３時０１分  閉会／午後３時２３分 

開催場所  加須市田ケ谷総合センター １階 集会室 

議長氏名  坂本 利雄 加須市田ケ谷総合センター運営委員会委員長 

出席委員 

 坂本 利雄 委員長    坂本チカ子 副委員長 

 福岡 憲昭 委員      清水  孝 委員 

  坂本 健治 委員          関口 政司 委員 

  渡邊 典子 委員     折原 浩之 委員      

 高橋 敦男 委員 

欠席委員   寺井 次郎 委員 

会議次第 

 １ 開会 

 ２ あいさつ 

 ３ 議事 

（１）移動スーパー支援に伴う田ケ谷総合センターの利用について 

（２）その他 

 ４ 閉会 

会議資料の名称 
 資料１ 食品、生活用品の移動スーパー事業計画 

 資料２ 移動スーパー事業支援補助金 

会議の公開又は 

非公開の別 
 公開 

非公開の理由  － 

傍聴者の数  ０人 

説明者の職・氏名 
 騎西総合支所 市民福祉健康課 課長 斉藤 千恵美 

 田ケ谷総合センター館長   大手 啓司 

事務局職員の職・氏名 

 人権・男女共同参画課 課長 小泉 政代 

 人権・男女共同参画課 主幹 山﨑 美幸 

 人権・男女共同参画課 主査 山下 彰 

 田ケ谷総合センター館長   大手 啓司 

会議録の作成方法  ■ 要点記録   □ 全文記録  

その他必要な事項  
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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容（発言内容、審議経過、決定事項等） 

事務局 

（小泉課長） 
１ 開会 

坂本利雄委員長 ２ あいさつ 

事務局 

（小泉課長） 

委員の皆様に自己紹介をお願いしたいと存じます。 

（委員、事務局自己紹介） 

事務局 

（小泉課長） 

３ 議事 

 議長については、加須市田ケ谷総合センター条例施行規則第１０条第１項に

より坂本利雄委員長にお願いいたします。 

坂本利雄委員長 

 本日の出席は、委員１０人中、９人であり、加須市田ケ谷総合センター条例

施行規則第１０条第２項にある半数以上の出席を満たしておりますので、本会

議は有効であることを確認いたします。 

坂本利雄委員長 
（１）移動スーパー支援に伴う田ケ谷総合センターの利用について、事務局か

ら事前に説明を受けましたので、私から説明します。 

坂本利雄委員長 

 資料２の市の移動スーパー事業について、資料１のとおり、株式会社 丸武

から申請がありました。 

 そして、事業の実施地区に、田ケ谷地区を第１候補地とすることが決定して

おります。  

 事業者と市との間での連携であるため、内容については、市の「ブロンズ会

議」での検討が必要となりますが、その前に、当施設での実施において想定さ

れることがあります。 

 当施設は、従来、貸館や教養文化講座等の用途で利用されていますが、降雨、

強風時等に、移動スーパーの利用者が玄関付近で待つことになると、話し声な

どの雑音について、従来の利用者からの苦情等が懸念されます。 

 そこで、当委員会として審議し、移動スーパー支援に伴う田ケ谷総合センタ

ーの利用について、皆さんから意見をいただき、可否を諮りたいと思います。 

坂本利雄委員長 
 内容の詳細については、ブロンズ会議で決定しますが、当該事業で田ケ谷総

合センターを利用することについて、皆さんの意見を伺いたいと思います。 

福岡委員 
 今後の高齢者の増加や、事業を実施しているという情報により、市民の安心

感の醸成が図られるため、この施設を使うことは賛成です。 

関口委員 

 私も、当施設を使用することは、賛成したいと思います。 

 内容はブロンズ会議の中で協議していただくということで、当施設の使用に

ついては、問題ないと理解しております。 

坂本健治委員  私も賛成です。 
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清水委員  高齢の方が大変助かると思うので、賛成です。 

渡邉委員  私も、高齢者に安心感が醸成されると思うので、賛成です。 

折原委員  私も大いに賛成です。 

高橋委員 

 この件については、コロナウイルスの感染拡大防止のため、新たな経営スタ

イルとして、移動スーパーを導入するという趣旨でございまして、雨の日につ

いても実施するということですので、まずは当施設においても協力をお願いし

たいと思います。 

坂本チカ子副委員長 

 私自身も、今は車に乗って出かけられますが、今後を考えますと、ここに業

者が来て、市民が買い物ができるということは、すごく安心感を持てるので、

実施してもらえると助かります。 

坂本利雄委員長  受け入れ側であります館長にも、意見をお聞きしたいと思います。 

説明者 

（大手館長） 

 当施設を管理している立場として、高齢の方が多い状況を考えますと、天候

のいい日ばかりではありませんので、雨天時等は当施設を使って、円滑に買い

物ができればいいと思っております。 

坂本利雄委員長 

 委員の皆さん、ご意見をありがとうございました。それでは採決します。 

 移動スーパー支援に伴う田ケ谷総合センターの利用について、賛成の方、挙

手をお願いします。 

 （賛成総員） 

坂本利雄委員長 

 賛成総員です。それでは、田ケ谷総合センターを移動スーパー事業で利用す

ることがありますので、館長には、ご迷惑がかかるかもしれませんが、よろし

くお願いします。 

 市のブロンズ会議での協議結果等、詳細は今後、当施設職員の方にも報告し

たいと思います。 

坂本利雄委員長 （２）その他について、ありますか。 

坂本利雄委員長 

 ほかに質疑、意見はありますか。 

ないようでしたら、これで本日の議事はすべて終了いたしました。以上で議

長の任を解かせていただき、進行を事務局にお返しします。 

事務局 

（小泉課長） 

 ありがとうございました。 

 最後に、閉会のことばを坂本チカ子副委員長お願いいたします。 

坂本チカ子副委員長 
４ 閉会 

  （あいさつ） 
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